



México D.F., miércoles 27 de enero de 2016

FRANCISCO CÉSPEDES PRESENTARÁ EN EL LUNARIO SU NUEVO DISCO *TODAVÍA*

- El cantautor dará dos shows en el foro alterno del Auditorio Nacional: el 17 y 18 de marzo
- Su nuevo material marca el regreso discográfico del artista, que tenía tres años sin grabar
- El álbum incluye 12 canciones inéditas, la mayoría de su autoría

La sensibilidad y el romanticismo de Francisco Céspedes estarán de nueva cuenta en el Lunario, donde los próximos días 17 y 18 de marzo estrenará su nuevo material discográfico, titulado *Todavía*.

Aunque en agosto pasado el cantautor había dado un adelanto de este nuevo álbum durante un concierto realizado en este mismo foro, en su próxima presentación interpretará los 11 temas inéditos de su autoría y el que fue escrito por su hermano Miguel Ángel: *Para que sonrías*, además de sus éxitos.

Para el cantante de origen cubano, nacionalizado mexicano, su presentación en el Lunario es muy especial, ya que tenía tres años sin grabar un disco tras lanzar en 2012 el álbum *Armando un Pancho*, en el que Armando Manzanero canta las canciones de Céspedes y éste, las de Manzanero.

Este nuevo material, que lanzó apenas en noviembre pasado, se suma a la discografía del cantante formada por nueve producciones, en las que destacan la potente voz del compositor y su capacidad interpretativa en temas como *Vida loca*, *Se me antoja*, *Señora*, *Qué hago contigo* y *Remolino*, entre otros.

Ahora en sus conciertos de marzo, que llevan el mismo título de su nuevo álbum: *Todavía*, el cantautor regalará sus nuevas melodías, entre las que están *Miradas*, *Por un beso tuyo*, *Todavía*, *Lo sabe Dios* y *No queda nada*, cuyas letras hablan sobre las mujeres y la experiencia que ha tenido con ellas en el terreno amoroso a lo largo de su vida.

El cantautor, quien ha reconocido que mucha de su influencia musical viene de la Nueva Trova Cubana, no sólo ha destacado como intérprete, sino también como compositor, pues

muchos cantantes, como Alejandro Sanz, Pablo Milanés y Alejandro Fernández han elegido sus temas para incluirlos en sus discos.

A lo largo de su carrera, Céspedes ha sido objeto de reconocimientos, como sus nominaciones al Grammy y Grammy Latino en la categoría de Mejor Álbum Pop por su material *Te acuerdas* (2009).

Como actor, participó en nuestro país en la obra musical *CATS* (2013), en el papel de Gatusalem, y también ha hecho doblaje en español de un par de personajes de las películas *El Príncipe de Egipto* y *La Princesa y el Sapo*.

Francisco Céspedes *Todavía* se presentará el jueves 17 y viernes 18 de marzo a las 21:00 horas en el Lunario (Reforma 50, Bosque de Chapultepec, costado poniente del Auditorio Nacional). Boletos: de \$800 a \$1600, disponibles en las taquillas del foro y en el sistema Ticketmaster al 5325-9000.

Más información:

<http://www.lunario.com.mx/prensa/>



Coordinación de Prensa
Auditorio Nacional

☎ 91381350 ext. 1253
✉ prensa@auditorio.com.mx



lunario

🌐 www.auditorio.com.mx

📱 @AuditorioMx